

Vos questions / nos réponses

Test urinaire cocaine

Par [TA](#) Postée le 14/12/2022 11:17

Combien de temps un test urinaire peut il rester positif à la cocaine après un sevrage sans rechute
Merci

Mise en ligne le 16/12/2022

Bonjour,

Dans les urines, on retrouve des traces de cocaïne de 2 à 4 jours dans le cas d'un usage occasionnel et entre 10 et 14 jours dans le cadre d'un usage intensif et quotidien pendant plusieurs mois.

Nous vous joignons ci-dessous le lien issu de notre site "tableau des durées de dépistage" sur lequel vous pourrez retrouver ces informations.

Nous vous encourageons dans votre démarche d'arrêt.

Bien cordialement

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)